2024-04-03

Clara Brugada expone propuestas para fomentar el crecimiento económico y el turismo

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-expone-propuestas-para-fomentar-el-crecimiento-economico-y-el-turis

mo/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, sostuvo una reunión con miembros de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la CDMX (Canaco), ante quienes expuso una serie de propuestas para apoyar al sector empresarial e impulsar el desarrollo económico de la capital.

Durante el encuentro "Diálogos con tus candidatos" la morenista afirmó que buscará impulsar el turismo por medio de un programa de promoción turística, así como el rescate de espacios.

Se comprometió a lograr que cada año lleguen a la Ciudad de México unos 19 millones de turistas, pues actualmente llegan alrededor de 15 millones.

Asimismo, propuso la implementación de un programa de formalización de empresas, uno de reordenamiento del comercio en vía pública, así como una "revolución administrativa" para facilitar la formalización de empresas.

En este último aspecto, destacó que buscará que el 95% de los trámites se digitalicen, además de crear dos ventanillas únicas, una para la apertura de negocios y una más para la construcción de inmuebles.

Brugada Molina dijo que es importante aprovechar el momento en el que se encuentra la Ciudad de México en cuanto a crecimiento económico, toda vez que la capital del país es la entidad con la economía más importante a nivel nacional.

mahc/cr

2024-04-03

"Se nos perdió la paz en la CDMX y en el país": Salomón Chertorivski

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/se-nos-perdio-la-paz-en-la-cdmx-y-en-el-pais-salomon-chertorivski/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno, Salomón Chertorivski aseguró que "se nos perdió la paz en la CDMX y en el país", ante los asesinatos de candidatos en los últimos días.

"Es una desgracia lo que está ocurriendo, la paz en nuestro país y en las calles de la Ciudad de México está perdida, cuando no puedes salir con libertad a la calle, cuando no te sientes seguro de que tus hijos e hijas están en la calle, todo lo demás se vuelve complicado", comentó Chertorivski al término de su visita al tianguis en la alcaldía Cuajimalpa.

Calificó los hechos recientes como una desgracia. "El país está viviendo un momento complejísimo, si no nos hacemos cargo y entendemos de que un nuevo sistema de seguridad y justicia es necesario, simplemente no la vamos a sacar, en lo inmediato necesitamos una nueva política criminal bien estructurada y una reforma profunda al Poder Judicial de la ciudad y sobre todo a la Fiscalía".

En su jornada de este miércoles, Chertorivski estuvo acompañado de Edmundo Cotero, candidato a diputado local del distrito 20 por Cuajimalpa y Viri Pérez, candidata a la alcaldía de Cuajimalpa, con quienes recorrió el tianguis Rosa Torres, convivió con los comerciantes y encabezó una pega de calcas en el crucero de José María Castorena y San José de los Cedros.

ss/cr

2024-04-03

Clara Brugada plantea creación de más planteles de la UNAM, IPN y UAM en la CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/clara-brugada-plantea-creacion-de-mas-planteles-de-la-unam-ipn-y-uam-en-la-cdmx/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, se reunió con mujeres de la comunidad científica y académicas ante quienes presentó una serie de propuestas con el fin de lograr que la CDMX sea un espacio científico y tecnológico.

Durante el encuentro "Mujeres en la Ciencia y en la Academia", que sostuvo en el Colegio de Ingenieros Civiles, la candidata propuso hablar con universidades con el fin de construir más planteles de la UNAM, el IPN y la UAM en la CDMX.

"Hablar con las universidades, ¿cómo podremos crear más espacios?, universidades de la UNAM, de la UAM y del Politécnico en la Ciudad de México. Eso implica recursos, yo lo sé, por eso tenemos que hablar y tendríamos qué ver en donde se necesite, está muy claro, hasta terrenos hay, pero aquí lo importante es que se puedan hacer en otras partes de la ciudad otros planteles", señaló.

En su mensaje, la exalcaldesa de Iztapalapa reiteró algunas de sus propuestas para apoyar a los jóvenes estudiantes como son comedores y apoyos para el transporte para estudiantes de educación media superior y superior.

Además, presentó las siguientes propuestas: incrementar los recursos para el programa de investigación, divulgación científica y humanística de la CDMX para proponer soluciones; convertir Azcapotzalco y Vallejo en el gran referente de Latinoamérica; inteligencia artificial, conectividad, ciencia de datos e innovación tecnológica; ampliar las escuelas de Código que ya existen en la capital; y creación de laboratorios de la mayor calidad para que sean sedes de eventos científicos y la formación de jóvenes científicos y científicas mexicanos.

Afirmó que quiere que desde pequeñas, las niñas puedan aspirar a ser científicas, por lo que propuso incluir este tipo de temas desde la primaria.

"Queremos que la ciencia y la tecnología se democraticen, que cada vez más se conviertan en una herramienta muy importante para la población", señaló.

Finalmente, pidió su apoyo a las mujeres de la comunidad científica y académicas, con el fin de crear una política pública en este ámbito.

"Les pido su ayuda, no sólo para este periodo (...) sino les pido su ayuda después de haber ganado la Ciudad para construir política pública", dijo.

mahc/cr

La Jornada Sección: Capital 2024-04-04 03:52:08

127 cm²

Página: 32

1/1

Expresan académicas e investigadoras su respaldo a Brugada

La ciudad debe convertirse en un referente científico de América Latina, afirma la morenista

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Ante académicas e investigadoras que le manifestaron su respaldo, la candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, afirmó que la Ciudad de México debe seguir siendo el espacio científico y tecnológico más importante del país y convertirse, además, en un referente en Latinoamérica.

En una reunión en la que estuvieron presentes Rosaura Ruiz, Marta Lamas, Julieta Fierro y Annie Pardo –esta última, mamá de la candidata a la Presidencia Claudia Sheinbaum–, la morenista les pidió apoyo para ganar la ciudad y para construir una política educadora, científica y tecnológica.

Brugada se comprometió a destinar más recursos para el sector y les propuso hablar con las principales instituciones de educación superior del país, como UNAM, IPN y UAM, a fin de ampliar los espacios para los jóvenes. "Eso implica recursos, yo lo sé, por eso tenemos que hablar, tendríamos que ver dónde se necesitan", expuso.

En la sede del Colegio de Ingenieros Civiles, señaló que también es necesario modificar el sistema de transición de la secundaria al bachillerato, por lo que se tiene que eliminar el examen único que limita el derecho de los jóvenes a la educación y construir más preparatorias.

Añadió que impulsará apoyos para el transporte a estudiantes de escuelas públicas y que la Federación destinaría los recursos para las becas del bienestar que hoy se destinan en la ciudad al nivel básico.

También planteó convertir la zona de Vallejo, en Azcapotzalco, en un referente tecnológico y científico, con fábricas de *software*, escuelas de código y laboratorios, donde se desarrollen distintos proyectos, entre ellos, de inteligencia artificial.

En su intervención, Rosaura Ruiz, ex secretaria de Educación, Ciencia y Tecnología, recordó a las asistentes que son parte de este equipo y las apremió a no permitir que regrese la derecha, porque sería un "tremendo riesgo".

"Es importante la política y tenemos que ganar, queremos que la ciencia y la tecnología siga avanzando", expuso.







Página: 23

1/1

CIUDAD DE MÉXICO

OVACIONES

Urge corregir rumbo de obra pública: Taboada

Después de que se reportara un nuevo accidente en las obras del Tren Interurbano México-Toluca, ya que volcó una excavadora que realizaba perforaciones, el candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición "Va X la Ciudad de México", Santiago Taboada advirtió que "urge corregir el rumbo de la obra pública en la Ciudad de México".

A través de sus redes sociales, escribió: "Un accidente más en las obras del Tren Interurbano, de milagro no hubo personas accidentadas o fallecidas", por lo que indicó que es necesario que los trabajos en la capital del país se realicen "con seguridad y con veloci-

Taboada, quien ha mantenido una agenda privada, ya que ha tenido reuniones de estrategia y con liderazgos en busca de ganar la contienda. PILAR MANSILLA

